



**3 Pièces**

**60 m<sup>2</sup>**

**Réf. P-9823**

**799 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice le port : a quelques Mètres de la place du pin, dans un quartier dynamique et très prisé de nice, à proximité immédiate de toutes les commodités, restaurants et mer. Sublime appartement de type 3 pièces de 61m<sup>2</sup> avec terrasse. l'appartement se situe en avant dernier étage et a été complètement rénové par un architecte. Il est vendu entièrement meublé et Décoré avec élégance et raffinement. Il se compose d'une entré desservant un séjour très lumineux avec cuisine ouverte aménagé et équipé ouvrant sur une vaste et agréable terrasse de 16m<sup>2</sup>, de deux chambres avec salles d'eau privatives et ...

Nice le port: just a few meters from place du pin, in a dynamic and highly sought-after nice neighborhood, close to all amenities, restaurants and the sea. Sublime 3-room apartment of 61m<sup>2</sup> with terrace. The apartment is located on the penultimate floor and has been completely renovated by an architect. It is sold fully furnished and decorated with elegance and refinement. It comprises an entrance hall leading to a very bright living room with open-plan fitted and equipped kitchen opening onto a vast and pleasant 16m<sup>2</sup> terrace, two bedrooms with private shower rooms and a separate toilet. ...

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT**

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

